

Konzert

"Wassermusik" am Attersee

4. Juli 2025, 09:46 Uhr



Redaktion
Christine Steiner-Watzinger
[zu Favoriten](#)



Bandino Lo Franco übergab den Scheck an Elisabeth Fuchs. Foto: Fattoria La Vialla hochgeladen von [Christine Steiner-Watzinger](#)

Ein Sommerabend voller Musik und Sinn: Ensemblekonzert der Philharmonie Salzburg auf dem Attersee.

ATTERSEE. Die Fattoria La Vialla lud vergangenen Mittwoch zu einem besonderen musikalischen Erlebnis ein: Im Rahmen einer exklusiven Schiffahrt auf dem Attersee wurde das Publikum mit einem fein kuratierten Ensemblekonzert des Holzbläserquintetts „Salzburg Winds“ unter der Leitung von Elisabeth Fuchs verwöhnt. Das musikalische Programm reichte von Händels „Wassermusik“ bis hin zu beschwingten sommerlichen Werken und bildete eine harmonische Verbindung zur einzigartigen Kulisse des Sees.

Spende für Nachwuchsmusiker

Ein bedeutungsvoller Moment des Abends war die feierliche Übergabe eines Spendenschecks an das Projekt „Kindermusizieren“ der Philharmonie Salzburg. Überreicht wurde dieser von Bandino Lo Franco, Vertreter der Eigentümerfamilie der Fattoria La Vialla, die sich seit über einem Jahr als engagierte Unterstützerin der musikalischen Förderung von Kindern und Jugendlichen in Salzburg einbringt.

Die Fattoria La Vialla, ein traditionsreiches, familiengeführtes Demeter-Landgut in der Toskana, fördert seit 2024 die musikpädagogischen Initiativen der Philharmonie Salzburg.

Ziel der Kooperation ist es, möglichst vielen jungen Menschen den Zugang zur Musik zu ermöglichen und ihnen damit wichtige kulturelle sowie soziale Entwicklungschancen zu eröffnen.

Viele prominente Gäste

Zuden geladenen Gästen des Abends zählten prominente Persönlichkeiten aus Kultur, Wirtschaft und Gesellschaft – darunter Bestsellerautorin Gabriele Diechler, der Atterseer Bürgermeister Rudi Hemetsberger und Doris Cuturi-Stern, Geschäftsführerin der Stern Schifffahrt mit Gino Cuturi vom Medienhaus Wimmer.

Die stilvolle Veranstaltung wurde in Kooperation zwischen der Attersee Schifffahrt, der Fattoria La Vialla und der Philharmonie Salzburg realisiert.



Weitere Beiträge zu den Themen